

SPORTS

TENNIS DE TABLE

Le ping-pong en milieu rural mis en avant

STEENBECQUE Une soixantaine de pongistes se sont rendus au championnat interdépartemental le 5 janvier.

Le club de tennis de table du FRJEP Steenbecque a organisé ce samedi 5 janvier la 2^{ème} journée du championnat interdépartemental du sport en milieu rural qui a réuni environ onze clubs différents.

Une bonne soixantaine de pongistes étaient présents, ils ont pu taper dans la petite balle blanche durant toute l'après-midi. À l'issue, les organisateurs, Jean-Pierre Lesutre et Pascal Dubuisson ont pu établir le classement. Voici les équipes premières des poules de chaque division : en division 1, Preures 1 et Preures 2 ; en division 2 : 1ers : Morbecque 1 et Morbecque 2 ; en division 3 : Coupelle-Neuve 1 et Zudausques 2 ; en division 4, Coulomby 3, 4 et 5.

MISE À L'HONNEUR

En préambule, Régis Boulanger, le président du CDSMR du Nord a mis à l'honneur un dirigeant bénévole, François-Xavier Castell, le responsable du club de Steenbecque. En effet, celui-ci est le « maître-penseur » de plusieurs épreuves, c'est lui qui a suggéré cette compétition, il y a maintenant trois saisons ainsi que le tournoi régional individuel du CRSMR des Hauts-de-France. En 2018, il a organisé le critérium



Le 5 janvier, la deuxième journée du championnat interdépartemental a réuni 11 clubs.

interdépartemental des Foyers Ruraux en mars à Steenbecque, en accueillant des équipes de Seine-et-Marne et de Seine-Maritime. Puis plusieurs équipes de son club se sont qualifiées au critérium national, au mois de mai à Béthune et deux d'entre elles ont obtenu un

titre national, l'une en promotion et l'autre en élite. Enfin, en septembre, il a incorporé la commission nationale de tennis de table de la Fédération nationale du sport en milieu rural. Pour toutes ces raisons, il a reçu une lettre de félicitations fédérales. ■